
Выписка из протокола № 2 
заседания Аккредитационного Совета 

по аккредитации образовательных организаций и программ 
агентства «Сапаттуу билим»

» от 2 июля 2021 года

Участники заседания:
Присутствовали 8 членов аккредитационного Совета 
отсутствовал - Парханов М. (командировка)

Председатель заседания:
1. Мамытов Миталип Мамытович - Герой КР, Академик НАН КР, д.м.н., 

профессор, председать Аккредитационного Совета
2. Зам.председателя Аккредитационного Совета - Анарбаев Маматжан Айдарович

Члены Аккредитационного Совета:
3. Туманбаева Р. М. - депутат Жогорку Кенеша КР;
4. Парханов М. - замдиректора Госагентства по делам молодежи, физической 

культуре и спорту при Правительстве КР;
5. Бейшембаева А.А. - главный инспектор Агентства начального и среднего 

профессионального образования при МОиН КР;
6. Казаков А.А. - официальный представитель Фонда «SalymbekovBusiness 

School»;
7. Идрисов А.А. - общественный деятель;
8. Бостонова П.З. - директор Агентства «Сапаттуу билим», к.п.н., профессор;
9. Тагаева С.Б. - секретарь Аккредитационного Совета

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Заслушивание заключения председателя В ЭК, обсуждение и принятие 

решения по аккредитации образовательных программ Учебно-воспитательного 
комплекса «Ак-Тилек». Председатель ВЭК - Новикова Н.А. - завуч школы 
«Келечек М1Т» (отчет прилагается).

ВЫСТУПИЛИ:
А.А.Казаков, Абдыкадыров А.З., Таджибаев К.Т.,
Мамытов М.М., Бостонова П.З.
Отличие Учебно-воспитательного комплекса «Ак-Тилек» от муниципальных 

школ в том, что здесь учащиеся находятся целый день под присмотром, это школа 
полного дня. Также высокие баллы выпускников по ОРТ, в среднем 170 баллов. 
Есть призеры Олимпиад. Также отличие от других школ, что в эту школу берут 
детей с особенностями в развитии. Также есть система скидок.

Проголосовали: «За» -8, против - нет
РЕШЕНИЕ:

1.

2.

Аккредитовать общеобразовательные программы УВК «Ак-Тилек» 
сроком на 3 года выдать Аккредитационное свидетельство сроком 
действия на 3 года;

Председатель АС амытов М.М.

В течение года осуществить постаккредитационный мониторинг.

Секретарь АС Тагаева С.Б.


